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Bosco allagato vicino al confine con il Comune di Rodero 

 

 

Signor Sindaco, 

signore e signori Municipali, 

 

prima dell’inverno 2015/2016 una cittadina del Comune di Stabio si è rivolta all’Ufficio tecnico 

segnalando che una vasta zona del bosco al confine con il Comune di Rodero (vedi pianta sotto) 

era ricoperta da acqua e questo da parecchio tempo. Suggeriva di intervenire prima 

dell’estate, per evitare anche il proliferare delle zanzare, quella tigre compresa. Purtroppo la 

situazione fino ad oggi non è mutata ed è passato più di un anno e mezzo. Nel frattempo 

diverse piante sono già cadute e altre stanno morendo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anche in seno alla Commissione ambiente la commissaria del GUS, signora Francesca Frigerio, 

ha segnalato questa situazione, già al primo incontro, mostrando alcune fotografie. Durante la 

riunione del dicembre 2016 la commissaria chiese un aggiornamento della situazione. Le fu 

detto che era stato svolto un sopralluogo e che stavano valutando come procedere visto che il 

problema non era facilmente risolvibile. 
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Non avendo ricevuto risposte soddisfacenti siamo andati alla ricerca di informazioni. Abbiamo 

scoperto che quella zona una volta era una torbiera che a seguito di bonifica è divenuta 

boschiva, popolata soprattutto da querce rosse, neofite. 

 

Pare che la zona sia destinata, quale compensazione ecologica alla tappa 3 della discarica di 

inerti, ad essere nuovamente “zona umida”. 

 

Per questi motivi, avvalendoci degli artt. 66 della LOC e 34 del Regolamento comunale, vi 

presentiamo, articolata nei seguenti quesiti, questa 

 

INTERPELLANZA 

 

1. Il Municipio da quando è al corrente che in quella zona una parte del bosco è ricoperta di 

acqua? 

2. E’ vero che questa zona sarà soggetta a compensazione ecologica? 

3. Non ritiene il Municipio che le informazioni ai cittadini ed ai commissari preoccupati per il 

benessere del proprio territorio debbano essere migliorate? 

 

Ringraziando per la collaborazione, porgo i miei migliori saluti. 

 

 

A nome del GUS 

 

Angela Plebani Zappa 


